

Cooper Pharma reconnue par l'agence sanitaire saoudienne

Compte Test - 2011-02-08 09:06:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le laboratoire pharmaceutique Cooper Pharma vient de décrocher, courant janvier 2011, pour son unité de fabrication de Tit Mellil (Casablanca), la certification de l'agence sanitaire saoudienne, Saudi food and drug authority, réputée pour être l'une des plus rigoureuses de la région Mena. Cette certification ouvre à Cooper Pharma les portes du marché du médicament saoudien qui présente un potentiel de 3 milliards de dollars sachant que l'Arabie Saoudite importe 80% de ses besoins en médicaments. Le laboratoire compte d'ailleurs en profiter pour aller à la conquête de tout le marché des pays du Golfe. Source: La Vie ECO